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高雄市議會第 3 屆第 4 次定期大會交通委員會 

(中華民國 109 年 12 月 14 日上午 10 時 25 分） 

第 4 次審查會會議紀錄 

主席（黃議員香菽）：  

開會。（敲槌） 今天進行議長交議市政府提案及議員提案，請宣讀。 

本會交通委員會姜專門委員愛珠： 

   請看案號 2、類別：交通、主辦單位：捷運局、案由：請審議交通部補助市府捷

運工程局辦理「高雄都會區大眾捷運系統整體路網規劃評估委託技術服務案」經

費 900萬元,市府自籌款 1,000萬元，合計總經費 1,900萬元，擬先行墊付執行案，

請審查。 

主席(黃議員香菽): 

是不是先講一下這是那一塊的﹖ 

捷運工程局吳局長義隆： 

    感謝召集人跟議員，很不好意思為了我們一件案還讓你們麻煩，這件案子是這

樣，就是說我們現在都需要一個整體路網，高雄市整體路網民國 100 年訂定之後，

執行到現在已經超過 10 年了，所以 10 年之後，因為大眾捷運運輸要因應城市的

發展來做修正及調整，所以我們現在過 10 年了要來做整體路網檢討部分，我們就

跟交通部爭取經費補助我們 900 萬，我們自己出資 1 千萬，然後 1900 萬再重新辦

理發包檢討民國 100 年之前整體路網的部分，所以才有這個案。 

主席(黃議員香菽): 

所以未來如果你們評估過後，會是以後高雄市捷運要做的路網，大概會是這個

樣子嗎? 

捷運工程局吳局長義隆: 

對，就是說現在執行的都是民國 100 年之前定的，過了 10 年我們要重新檢討，

檢討之後我們就要照這樣,如果沒有照這樣…。 

主席(黃議員香菽): 

那會照這樣去執行嗎﹖ 

捷運工程局吳局長義隆: 

對對對，不然交通部不會同意我們做可行性研究，後續路網的部分也就不同意

我們做，因為我們現在面臨科技廊帶本身，岡山路竹沿線到湖內，但是到了湖內

大湖那邊的時候，含台南整個科學園區跟高鐵站，沙崙的部分是還沒有，這就是

整體路網的建置。 

主席(黃議員香菽) 

就是後續檢討報告評估這一塊就會把它納入進去。 

捷運工程局吳局長義隆: 

除了這些之外，我們市區的部分也會再重新檢討。 

主席(黃議員香菽): 

那也包括譬如林園延伸屏東那段也會在這檢討裡面嗎﹖ 
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捷運工程局吳局長義隆: 

那之前就有了，小港林園。 

主席(黃議員香菽): 

那個就是民國 100 年時就有這一塊了。 

捷運工程局吳局長義隆: 

對對對。 

主席(黃議員香菽): 

我是說延伸屏東的。 

捷運工程局吳局長義隆: 

到屏東的部分，目前是屏東縣政府自己做。 

主席(黃議員香菽): 

他們現在不是說要委託我們嗎﹖ 

捷運工程局吳局長義隆: 

對對對，他們現在委託我們在做。 

主席(黃議員香菽): 

是。 

捷運工程局吳局長義隆: 

他們有 5 千萬給我們，委託我們做他們的整體路網。 

主席(黃議員香菽): 

我是說在這個整體檢討裡面，因為可能過去民國 100 年的時候可能沒有檢討到

這一塊嘛。 

捷運工程局吳局長義隆: 

對對對，我們的部分也會把它納入。 

主席(黃議員香菽): 

那包括市區整個路網會一併納入﹖ 

捷運工程局吳局長義隆: 

對對對，因為這是高雄都會區發展整體路網的部份。 

主席(黃議員香菽): 

那包括我們，其實紅橘線在做的時候我們就規劃多條捷運路網，但是因為經費

的關係只做了紅橘線，那當然後續我們可以從中央陸陸續續爭取經費回來，很早

之前是 4 條，對嗎﹖紅線、橘線，還有? 

捷運工程局吳局長義隆: 

藍線、棕線。 

主席(黃議員香菽): 

那藍線棕線因為我們黃線跟輕軌把它 cover 了，那未來因為我有聽到議員很多

再提學區那個，因為你楠梓那邊然後到燕巢整個，其實它就是學區的線，那個也

會納入嗎﹖ 

捷運工程局吳局長義隆: 

那條本來就有了。 
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主席(黃議員香菽): 

本來就有﹖那我們什麼時候會去做這塊﹖ 

捷運工程局吳局長義隆: 

我們其實有想說明年再跟中央申請經費，然後來研究這條可行性。 

主席(黃議員香菽): 

因為那條加入的話，我相信我們的運量會大大的增加，因為那邊都是學生。 

捷運工程局吳局長義隆: 

會經過橋科啦。 

主席(黃議員香菽): 

對啊對啊。 

捷運工程局吳局長義隆: 

也經過 7 所大學的部份。 

主席(黃議員香菽): 

好，所以這個評估大概需要多久的時間﹖ 

捷運工程局吳局長義隆: 

我們預計差不多也要 2 年。 

主席(黃議員香菽): 

2 年的時間。 

捷運工程局吳局長義隆: 

因為他差不多要花一年的時間收集資料。 

主席(黃議員香菽): 

是說也差不多啦，你現在這 2 年就先把規畫的路網先完成。 

捷運工程局吳局長義隆: 

對對對。 

主席(黃議員香菽): 

Ok，好，那簡議員有沒有意見﹖ 

簡議員煥宗: 

沒有。 

主席(黃議員香菽): 

好，那就同意辦理。 

捷運工程局吳局長義隆: 

謝謝召集人。 

本會交通委員會姜專門委員愛珠: 

議長交議市政府提案審查完畢，接著請看議員提案，請看議員提案 47 號案至

108 案，共計 62 號案，請審查。 

主席(黃議員香菽): 

有沒有意見﹖ 

簡議員煥宗: 

沒有。 
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主席(黃議員香菽): 

送請市政府研究辦理。（敲槌） 

本會交通委員會姜專門委員愛珠: 

議員提案審查完畢。 

主席(黃議員香菽): 

今天議案全部審查完畢。散會(敲槌)。 


